

Investigadores de la UM elaboraron proyecto para la primera infancia

El estudio en el que también participaron técnicos de otras instituciones fue presentado en el Instituto Pasteur.

21/07/2017

Investigadores de la Facultad de Ciencias Empresariales y Economía de la Universidad de Montevideo, obra de apostolado corporativo del Opus Dei, participaron del estudio

“Crianza positiva: identificando y promoviendo competencias parentales para contribuir con el desarrollo infantil”. Los economistas presentaron el proyecto el 29 de junio en el V Encuentro de Investigadores en Primera Infancia, que tuvo lugar en el Instituto Pasteur.

Según explicaron los autores, el proyecto tiene como objetivo contribuir al desarrollo de buenas prácticas de crianza, fortalecer los vínculos y el ambiente familiar donde los niños crecen, y promover su desarrollo pleno en las dimensiones cognitivas, socioemocionales y físicas.

El estudio propone lograrlo a través de una intervención familiar breve (no más de cuatro meses), intensiva, de carácter preventivo, y altamente protocolizada, adaptando distintos

componentes de probada efectividad a nivel internacional.

Se inserta en el marco institucional de los centros CAIF y se realiza con los recursos humanos de sus equipos técnicos, potenciando la intervención a través de una institucionalidad sólida, y de un conocimiento y lazos de confianza ya existentes con las familias.

Más detalles sobre esta iniciativa haciendo [click aquí](#).

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/investigadores-de-la-um-elaboraron-proyecto-para-la-primera-infancia/> (12/02/2026)